
PODER TEGISLATIVO

cÂMARA MUNIcIPAL DE JAPoATÃ - SE

Ata de sessão Ordinária de no 36i2023 da Câmara Municipal de Japoatã realrzada aos

27 dias do mês de Junho de 2023 às '17h, nesta Casa Legislativa, sob a Presidência

do Sr. Anderson Caje, Primeiro Secretário em exercício Eduardo Andrade, Segundo

Secretário Romário Silva de Oliveira e os vereadores presentes, Roniclê Soares

Oliveira, José Martins da Costa, Tainá Guimarães Araú.io e Paulo Santos. Havendo

número legal o Sr. Presidente declarou aberta a presente sessão. Em seguida

solicitou do primeiro Secretário em exercício a leitura da ata da sessáo anterior que

foi lida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida passou

para o EXPEDIENTE. Não havendo matérias para serem lidas passou para o

GRANDE EXPEDIENTE. Com a palavra o vereador Paulo Santos, iniciou

agradecendo o Secretário de Educaçáo e Diretor do Colegio Rollemberg Leite pelo

festejo do dia 22 no Povoado Projeto Ladeirinhas "A". Tambem falou sobre a

importância de aparelho de radiografia odontológico nos Postos de Saúde do

Município. Finalizou citando a importância das emendas impositivas. Com a palavra

o vereador Romário, iniciou falando da necessidade do aparelho de radiografia

odontológico e u ltrassonografia nos Postos de Saúde do Município, além de citar a

importância das emendas impositivas. O vereador Anderson Cajé pediu a parte que

concedida e também falou sobre importância de se votar no dia de amanhã as

emendas impositivas para o próximo ano necessárias para área da saúde. O vereador

Eduardo pediu a parte que concedida e disse que se o equipamento realmente for

comprado. espera que o mesmo seja usado, explicando que no Posto do Povoado

Espinheiro e aqui na sede já possuem o aparelho de raio-x odontologico, mas o

mesmo nunca foi utilizado. O vereador Romário disse que ter o equipamento e nâo

utilizar é inadmissível e precisa ser resolvido o mais breve possível. Disse ainda que

já tem alguns meses que os vereadores não têm respostas dos ofícios sobre as

indicaçoes dos vereadores encaminhadas para a Prefeitura, lembrando que é
importante que o Executivo responda essas matérias. O Presidente Anderson Cajé

solicitou ao segundo Secretário a leitura do oficio n" 4612023 enviado a esta Casa pelo

Secretário Municipal de Saúde em resposta a indicaçâo 6412023 do Vereador Paulo

Santos. O vereador Paulo pediu a parte ê disse que agradece e respêita a resposta,

mas que fica triste pois as pessoas daquela comunidade continuarão sofrendo do

mesmo problema. Não havendo mais inscritos o Sr, Presidente em nome de Deus deu
por encerrada a presente sessão e em seguida pediu que lavrasse a presente ata,

que depois de lida e se aprovada será assinada pelo Presidente pelo Primeiro

Secretário e quem mais desejar
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